

«E vernetzi Sach»

22 Schülerinnen und Schüler haben sich im Wahlfach Theater in den ersten 25 Wochen des Schuljahres 2018/19 intensiv mit dem Theaterspielen auseinandergesetzt. In Doppellektionen und an Probetagen vor der Aufführung wurde hart gearbeitet. Zusammen mit Regisseur Kurt Meier ist eine tolle Geschichte zum aktuellen Thema der Vernetzung entstanden. In verschiedenen Szenen zeigten die Schauspieler den Alltag mit – und ohne Internet. Kritisch und humorvoll: Zum Schmunzeln oder zum Nachdenken. Mit den Aufführungen im Rathaus kam es zum krönenden Abschluss des aufwändigen und erfolgreichen Projektes.

